

東海支部便り

向井清人

4月21日(土)、絶好の小春日和のもと、岐阜県にある日吉ハイランドクラブにおいて、恒例になった第3回翔友会東海支部ゴルフ大会を開催した。前回都合で欠席された吉川先輩にも元気に参加いただき、その上、遠路南村氏にも参加してもらい穏やかな春の1日をにぎやかに過ごし、親睦を深めることが出来た。

成績は加藤賢治氏が優勝、2位向井清人、3位南村清治氏であった。さて、90年も残り少なくなってきたが、東海支部の本年年末の活動としては、次の行事を実施して、90年の締めくくりとしたい。

☆12月1日(土) 同志社合宿激励訪問

13時～ 於 木曾川訓練所

☆12月1日 翔友会東海支部忘年会

19時～ 於 日吉ハイランド

☆12月2日(日) 東海支部第4回ゴルフ

9時～予定 於 日吉ハイランド

では、翔友会の皆さま、よい年をお迎え下さい。

(昭和37年卒)

日吉ランドに勢揃いした参加者



第4回翔友会ゴルフ会

平成2年10月27日

於 彦根カントリークラブ

昭和62年に始めた年1度のゴルフ会も早いもので今年で4回目となりました。日ごろは仕事やつき合いのゴルフが多い中で、かつての「翔友」との年1度のフェアウェイでの再会が一番の楽しみ。今年も操縦桿をクラブに持ちかえ「ボール操作」に腕を競いました。

橋本大先輩(16年卒)もまだまだ気力十分、今年の夏からゴルフの練習を始められて今日がファーストフライト。吉川教官の指導のもと課目「慣熟」に挑戦されました。東海支部からも中村、山田(49年卒)、宮地(55年卒)OBが初参加、4組15名のコンペとなりました。

競技の方は前評判通り、昼からの強風の中、「乱気流」を見事乗り越えられた政先輩がNET 76(H.D. 15)で見事優勝!今回新調した「翔友杯」を手になされました。「今日は加藤、箕浦君とパートナーに恵まれました。来年も連続優勝をねらいます」と余裕たっぷり。2位には同ネットながら上手に先輩をたてた西田OB。初参加ながら山田OBが3位に入賞いたしました。心配された橋本先輩も無事着陸され一同一安心。

プレイ後、一圓先輩より彦根の名菓「埋れ木」を全員お土産にいただき夕刻無事解散しました。

(昭和45年卒 南村 清治)

